
 

 

 

 

 

 

An 

die Vorsitzende des 

Jugendhilfeausschusses 

Frau Regine Weißenfeld 

Rathaus 

33602 Bielefeld 

 

 

 

 

           02.09.2013 

 

 

 

Sehr geehrte Frau Weißenfeld, 

 

zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 11.09.2013 bitten wir, folgende Anfrage durch die 

Verwaltung beantworten zu lassen: 

 

Ist es richtig, dass der Freie Träger Sportfreunde Sennestadt des Sennestädter Jugend- und 

Freizeitzentrums Luna noch nicht offiziell von der Stadt Bielefeld über die finanziellen Kürzungen 

im Personalbereich zum 01.01.2014 informiert wurden?  

 

Zusatzfrage: 

Wurden die von den Kürzungen betroffenen Freien Träger ebenfalls nicht schriftlich  informiert  und 

warum ist dies nicht geschehen? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Petra Brinkmann 

 

 

 

F. d. R.  

 

 
 

Detlef Werner 

Fraktionsgeschäftsführer 

 

 


